

## Extrait d'un communiqué de l'Oratoire Saint-Joseph

### « L'Oratoire accueille une œuvre en hommage aux migrants et aux réfugiés » Montréal, le 3 novembre 2022 –

Une imposante sculpture en hommage aux migrants et aux réfugiés a été dévoilée à l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal, le jeudi 3 novembre 2022, en présence de dignitaires et de l'artiste canadien Timothy Schmalz.



L'œuvre installée sur la terrasse, illustre, entassés sur un bateau, des enfants, des femmes et des hommes d'origines et d'époques différentes. Au centre de cette foule hétéroclite émergent des ailes d'anges, suggérant ainsi la présence du sacré parmi elle.

« Pour la réalisation de cette sculpture, je me suis inspiré de cet extrait du Nouveau Testament : N'oubliez pas l'hospitalité, car c'est grâce à elle que quelques-uns, à leur insu, hébergèrent des anges. (Lettre aux Hébreux 13, 2). Plusieurs de mes œuvres illustrent d'ailleurs le sacré,

elles sont comme des prières visuelles », explique Timothy Schmalz.

« Nous sommes honorés d'accueillir cette belle sculpture qui nous rappelle le devoir d'hospitalité et de solidarité envers chaque être humain. Avec cette sculpture qui reflète la situation de milliers de personnes à travers le monde, nous nous souviendrons chaque jour de tous ceux qui quittent leur patrie à la recherche d'une vie meilleure. Nous les incluons dans nos prières de façon particulière », a déclaré père Michael DeLaney, c.s.c., recteur de l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal.

### Suivi MISE À JOUR DES BÉNÉVOLES

La mise à jour des bénévoles du secteur Centre a été un exercice assez ardu. Il y a plusieurs personnes dont on a perdu la trace (téléphone, adresse et/ou courriel erronés ou inexistantes). Nous venons malheureusement d'apprendre deux décès qui n'ont pas été répertoriés dans l'infolettre de novembre. Il s'agit de Madame Noreen Allard et de sœur Marguerite Cuierrier, sr de la Providence.

Que leur âme repose en paix !

## Suivi COLLECTES DE FONDS

L'infolettre « Liens entre nous » du mois de novembre précisait que les deux organismes qui soutiennent l'œuvre du SASMAD à Montréal étaient en période annuelle de collecte de fonds. Le service SASMAD remercie les donateurs qui ont rapidement contribué à une ou l'autre de ces collectes de fonds, celle de la Fondation « Les amis de Jeanne Mance » ou à celle de l'archevêché de Montréal. Nous apprécions la reconnaissance des bénévoles, et de leur entourage, envers nos services et nous ne pouvons que souligner, à la suite de leurs gentils commentaires, que sans la présence et l'engagement régulier de vous, chers bénévoles, auprès des nombreuses personnes malades, âgées ou isolées, le SASMAD n'existerait pas. Oui, l'argent est important puisqu'il sert à payer les dépenses inhérentes aux activités et à la gestion du Service, mais l'âme de service SASMAD c'est la qualité de la réponse des bénévoles à l'appel du Christ en Mt 25 : « J'étais malade et vous m'avez visité »

## L'Halloween est morte, vive Noël !

Aussi curieux que cela puisse paraître, la préparation du temps des fêtes est déjà commencée et pas seulement dans les magasins et les décorations de rue.

L'équipe de direction SASMAD a déjà fixé la date de notre dîner des fêtes.

Le diocèse nous a également demandé de noter dans notre agenda la date de l'habituelle rencontre de tout le personnel pour célébrer la messe de l'Avent, participer à un ressourcement et partager le repas festif de Noël.

On peut d'ores et déjà vous annoncer que Monseigneur Lépine nous accorde un congé de longue durée cette année (i.e. sans obligation de revenir travailler une journée ou deux entre les deux fêtes). Nous serons officiellement en vacances à compter du 23 décembre jusqu'à notre retour le 4 janvier au matin.

**J'ai le goût de vous souhaiter tout de suite Joyeux Noël...** mais je me garde une petite gêne. On reviendra sans doute sur le congé des fêtes car j'imagine que, selon nos habitudes de travail et notre fidélité à notre charisme d'écoute, le SASMAD nommera une personne pour vérifier et répondre aux appels et courriels importants.



Les **calendriers de l'Avent 2022** du **Centre diocésain pour le mariage, la vie et la famille** sont désormais disponibles **en français, en anglais et en espagnol**. Ils peuvent être **téléchargés** ici:

<https://tinyurl.com/Avent2022Advent>

(Vous y trouverez un lien PDF pour chaque langue – imprimable en 8.5 » x 11 », l'annonce pour les réseaux sociaux et celle pour le semainier paroissial).

**Les paroisses peuvent commander des calendriers imprimés en paquets de 25. Premier arrivé ...**

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : [misericorde.mercysasmad@gmail.com](mailto:misericorde.mercysasmad@gmail.com)

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>